

Jam Komandan, Letkol Inf Sriyono Tekankan ke Anggota Hindari Judi Online dan Keselamatan Dalam Berkendara

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Jul 8, 2024 - 13:11



TEMANGGUNG - Salah satu tugas seorang pimpinan memberikan arahan serta motivasi dan juga menghimbau agar selalu berhati-hati dalam melaksanakan tugas. Hal ini yang dilakukan oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P dihadapan para Perwira dan puluhan anggota TNI, PNS bertempat

di Lapangan apel Kodim 0706/Temanggung. Senin (08/07/2024).

" Saya tak henti-hentinya selalu menghimbau kepada para anggota agar selalu berhati-hati dalam berkendara. Selama saya menjabat sebagai Komandan Kodim ada beberapa yang mengalami laka lalin sehingga berakibat meninggal dunia. Namanya musibah tidak bisa kita hindari, akan tetapi kita bisa berhati-hati dalam berkendara saat musim hujan maupun kondisi apapun".

Dandim juga menegaskan," keselamatan itu penting karena mau bagaimanapun anak istri menunggu di rumah makanya selalu hati-hati kapanpun dimanapun serta situasi apapun.



Selain penekanan tentang keamanan personil dalam menjalankan tugas, dari pimpinan juga menekankan hindari dan jauhi judi online. "Yang pernah atau mempunyai jejak judi online bentuk apapun agar hapus dan hilangkan". Sebab menurutnya, "Kalau sudah terjerumus dalam judi online akan berdampak ekonomi dalam rumah tangga, kasihan anak istri. Selain itu para babinsa dapat mensosialisasikan tentang judi online ke warga binaannya". Ucapnya.

Ia menambahkan," Kedepan tugas kita semakin banyak, perhatian dari Presiden terkait Perluasan Areal Tanam (PAT) para Babinsa selalu aktif seperti sambangi para kelompok tani. Sehingga program dari pemerintah dapat terlaksana.

Selain beberapa penekanan diatas, Dandim juga tak henti hentinya selalu menekankan netralitas TNI dalam pilkada mendatang.

" Pilkada memang masih beberapa bulan lagi saya harap para Babinsa tetap mengedepankan netralitas tidak memihak manapun sehingga dapat membawa citra nama baik TNI ". Sebelum mengakhiri sambutan melalui jam Komandan, Letkol Inf Sriyono menambahkan agar babinsa juga dapat mensosialisasikan penyebaran nyamuk Demam Berdarah (DB).

" Babinsa jadi pelopor, nyamuk sudah mulai agak kebal, semprot selang

seminggu ada yang kena lagi, ini perlu diwaspadai jangan sampai kita sendiri yang kena" tutupnya.